
Après avoir fait connaissance avec les personnalités qui ont œuvré au développement du Ping 

Régional, je vous propose de rencontrer un joueur qui lui l'a marqué par ses résultats  

 

 

Salomon Haïtayan (dit Sim) 

 

 
 

 

 

Peux-tu me dire comment tu es arrivé au Ping ?  

 

J'ai débuté ma carrière au club de ASER Vienne en 1958 à l'âge de 13 ans. 

Je passais toutes les vacances, les soirs et week-ends à m'entraîner. Les résultats sont arrivés 

rapidement passant de Non-classe à 35 en 1962. 

Cette année-là, je suis finaliste des championnats du Rhône seniors et devines champion du 

Lyonnais face à Svoboda classé 20. C'est ainsi que débute ma série de titres. 

 

Quel a été ton meilleur classement ? A quels niveaux as-tu joué ? 

Je souligne que je n’ai jamais eu d'entraîneur et je n'ai jamais fait de stage, ma progression est due à 

la régularité des entraînements, des compétitions et des tournois . 

Mon meilleur classement établi alors par la FFTT fut 15 ce qui correspond aux classements des 100 

meilleurs joueurs Français. 

Avec mes équipiers Jouve Daniel Giraud René, Mortier Alain, Perrin Philippe, Bruno et François 

Boudry, Neyret Philippe, Staron Marc, Gaisnon Denis, Claude Bert nous avons évolué pendant plus 

de 30 ans en nationale 3 et nationale 2 sous les couleurs de l'ASPTT Lyon. 

Mon plus grand regret dans cette épreuve par équipe reste notre défaite face à Nancy pour la montée 

en nationale 1 pour un seul set  

 

 

Quelle a été ta plus belle performance parmi ton immense palmarès ? 

 

Mon plus bel exploit sportif est ma victoire en 1982 aux championnats du Lyonnais seniors face à 

Alain Bardet (AS Roanne) classé alors 0 ce qui correspondait alors aux 10 premiers joueurs 

français. 

Je soulignerais également que cette victoire à 37 ans a eu lieu 20 ans après mon premier titre ! 

Je n'oublie pas mon titre de Champion de France Vétérans en simple messieurs en 2016 à Béthune 

dans la catégorie V3. 

 



De quels clubs as-tu porté les couleurs ? 

 

Après mes débuts à Vienne, j'ai muté au club de l'ASPTT Lyon en 1972 jusqu'en 2017 car le club 

sera dissous en 2016 à la suite du décès de Daniel Jouve secrétaire et dirigeant exceptionnel. 

Depuis, j'évolue au sein du TT Gerland 

 

 

Je sais que tu continues à pratiquer dis-moi ce qui te motive encore ? 

 

Dans l'année de mes 80 ans, je m’entraîne toujours et pratique encore le tennis de table en 

compétition car j'adore cette discipline qui m'a permis de rencontrer des personnalités formidables, 

de participer à de belles compétitions et particulièrement depuis plus de 10 ans aux championnats 

d'Europe et du Monde Vétérans 

 

 

Quelle est la personnalité qui t'a le plus marqué durant ta carrière ? 

 

J'ai adoré jouer avec des partenaires comme PERRIN Philippe, MORTIER Alain, GAISNON Denis 

et d'autres toujours en activités. 

Mon adversaire préféré actuel est VERSANG Jacques en vétéran 

Actuellement comme dirigeant CHOMETTON Sylvain président du TT GERLAND 

 

Qu'aimerais tu dire à nos pongistes de la région, aux élus 

 

 Je souhaiterais que les jeunes aiment autant le tennis de table que j'ai aimé et que j'aime encore. 

Je félicite les dirigeants du Comité, de la Ligue et de mon club pour leurs engagements et la 

promotion de notre sport. 

 

 

Cher Sim, je te remercie de nous faire partager ces souvenirs et ta passion pour le Ping et nous te 

souhaitons encore de belles années de tennis de table emplies de succès et de belles rencontres. 

 

 


